



まきば



ジメジメとした梅雨も明けて、暑い夏がやってきました。
待ちに待った、夏休みも始まります。楽しい思い出をたくさん作れるように生活リズムを整えながら、過ごしていきましょう。

7月の放生では、ミュージア展望台や天草空港見学など、施設外での活動もたくさん行うことが出来ました。素敵な経験・体験をさせていただきありがとうございました。

7月の活動の様子



七夕工作

7月3日～7月6日は七夕に向けて、工作を行いました。
青々とした笹に飾られた七夕飾りが目に鮮やかです。



天草空港見学



7月8日は、天草空港見学に行きました。
飛行機の着陸の瞬間は大迫力!!
素敵な体験をありがとうございました。



放生からのお知らせ

○追加利用連絡時のおねがい
児童支援センター放生も皆様のお力添えのおかげで、各曜日の定員も満員の日が増えてまいりました。
現在、土曜日のみ一枠空きがある状況です。その他の曜日の追加利用は、人数の状況次第でお断りすることがございます。保護者の皆様にはご不便をおかけしますがご了承ください。
また、追加利用が重複した際には、先にご連絡いただいた方を優先させていただきます。追加の利用希望がある場合は、早めのご連絡をよろしくお願いいたします。



○熱中症になりやすい季節です!
梅雨の時期は気温・湿度共に高く、熱中症への注意が必要です。十分な水分補給や、衣類の調整、着替えの持参をよろしくお願いします。

☆児童支援センター放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。
お手すきの際にぜひ覗いてみてください!

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUDEL.HOUSHOU

